

Citations de Francis CABREL

- Si Dieu n'avait pas créé la jalousie, Yahvé, alors, serait un bien meilleur génie.
- C'était la Saint Georges; les arbres étaient gris, je me souviens mais pas de l'espoir qui nous brisait aussi.
- On a tous besoin de rêver. C'est ça qui fait tourner le monde.
- Et tous ces grandes questions, sans grande importances puisqu'on ne sait jamais vraiment pourquoi.
- La musique ne résout pas tous les problèmes mais elle les cache quelques temps
- J'ai pris des trains et des avions Qui m'ont emmené loin de mon île
- Je prendrai bien un verre, mais je crois que je n'ai plus assez d'idées. Et on peut aller danser, mais je crois que je n'ai plus assez d'idées. Et on peut rire ensemble, je crois que je n'ai plus assez d'idées.
- Y'a des ongles aux pieds qui me creusent des cratères, trois trous rouges au bout des doigts et c'est pas le sang qui me fait hésiter.
- Je suis un peu dépassé, mais c'est pas la première fois...
- Le temps passe, passe et on sait jamais vraiment pourquoi.
- La vie c'est un cadeau, on ne peut pas la gaspiller.
- Pour cette vie et celle d'après Tu seras mon unique projet.
- Si fatigués, les yeux ouverts. Nos rêves étaient trop longs à se faire.
- Le désordre est un ordre qu'on ne connaît pas.
- Et pouvoir encore dire ce que les gens n'entendent pas.
- On vieillit, on tombe et on s'en va. On s'expose et puis on disparaît.
- Parfois la musique m'empreinte comme une prière.
- La moitié des mots sont des silences où j'ai compris.
- On est des proies et du chasseur, ça dépend du jour.
- Faut toutes les faire, toutes les erreurs avant d'avoir le temps de se connaître un peu.
- J'ai cherché une raison à ces heures pour rien.

- Parfois, on ferme les yeux pour mieux voir l'amour.
- Je n'aime pas les gens qui ont peu de cuir sur les os, qui ont froid, qui pleurent au moindre coup de froid.
- Se dire qu'on est seul, ça aide à moins se tromper.
- Je suis revenu, j'ai pris mon temps, ma liberté a l'aspect d'un enfant.
- C'était tellement bien d'avant qu'on en a oublié le pire.
- L'amitié c'est de l'amour sans ailes.
- Se dire qu'on est un homme, ça aide à grandir un peu.
- J'offrirais un morceau de ciel bleu, quand ton âme aura soif. Ton corps est à l'abri, c'est l'amour qui gardera ça
- Tout le monde te dit que c'est pour le mieux, mais souviens-toi qu'un seul fou de plus, C'est un équilibre de moins
- J'aurais aimé que tu parles, j'aurais aimé que tu sois belle comme un coucher de soleil, et fière comme un drapeau.
- Tu m'as mise en vacances, en congé sabbatique Tu me montres la chance que j'ai de t'aimer plus fort que tout.
- Si y'a plus d'espoir, au moins y'aura des fraises.
- On s'est aimé peut-être un peu mais c'était si loin, si je t'avais dit je t'aime tu m'aurais peut-être compris.
- Tout est mensonge sauf peut-être l'amour que j'avais.
- On met des années à se trouver et des mois à se perdre. Quelques minutes à se dire que l'on s'aime encore et puis le temps remet un autre train sur les rails.
- On gâche sa vie à chercher le bonheur.
- Le monde est simple mais on ne l'aime quand même pas. On veut toujours d'amour en plus, on veut toujours d'amour en plus.
- Les hommes tournent follement sans pouvoir se lâcher, leur fille va les réunir, c'est elle leur boussole, leur boussole.